

Discurso grado UNIMET 2024

Buenas tardes para todos.

Hace 24 años estuve aquí recibiendo mi título de Ingeniero de Sistemas y hoy es un verdadero honor acompañarlos en este preciado momento para los graduandos y sus familiares que aquí los acompañan.

Me pidieron no extenderme más de 15 min., así que les prometo ser breve para robarles el menor tiempo posible y así puedan ir a celebrar.

Y con esto inicio mis palabras para ustedes hoy, el tiempo, el activo más valioso que tienen en sus manos, es un tesoro, desperdiciar el tiempo o no hacer un uso adecuado de él es igual o peor que malgastar el dinero, así que escojan muy bien cómo lo usan, o, mejor dicho, lo invierten, porque lo que hagan con él los llevará a la consecución de sus metas, de la misma forma que malgastarlo los alejará de alcanzar sus sueños.

Cuando me dieron la grata noticia de saber que estaba invitada como oradora de orden de su acto, el primer pensamiento que vino a mi mente fue comparar el momento histórico de mi acto con el de ustedes, yo me gradué en el 2000 cuando empezaba a escribirse una nueva historia en Venezuela, no se las voy a contar pues ustedes nacieron y crecieron en ella, seguro sus padres les han recordado hasta el cansancio lo diferente que era la Venezuela en la que ellos crecieron y lo mucho que quisieran esa Venezuela para ustedes.

Pues resulta que se están graduando a tan solo días, de un punto de inflexión que todos recordaremos, nadie sabe qué pasará ese día, pero estoy segura de que, así como para mí, mi momento de graduación coincidió con el inicio de una etapa para nuestra amada Venezuela, su graduación coincide con el inicio de otra etapa, segurísima estoy mucho mejor y qué tal que le digan a sus papás: “yo voy a ser parte de una Venezuela mejor de la que ustedes recuerdan”.

Entonces, pequeño reto tienen en sus manos, van a ser esa generación lista para desarrollar nuestra nueva Venezuela, no olviden jamás los valores inculcados por sus familias y por nuestra alma máter, y ante toda situación y circunstancia: la ética y ...¿qué es ser ético? Muy fácil, ser ético es hacer lo correcto y no necesariamente lo que les guste o pareciere convenir. La vida les planteará a lo largo de su carrera profesional muchas encrucijadas y ser ético siempre les guiará por el camino de dormir con su conciencia limpia y eso, no tiene precio.

Siendo éticos, harán bien su trabajo, no esconderán sus errores, sino más bien aprenderán de ellos y generarán planes para evitarlos. Cuando sean éticos, premiarán a la persona que mejor hizo su trabajo y que mejores resultados dio, aunque no necesariamente sea su amigo o el que mejor les caiga. Cuando sean éticos usarán de forma responsable los recursos a los que tengan

acceso, pensando siempre en las necesidades que apremian nuestro país. Cuando sean éticos, construirán el país en el que querrán ver crecer a sus hijos.

Un dilema que muchos deben tener en este momento es y ¿ahora qué? ¿Cuál es el próximo paso? Unos lo tendrán muy claro, otros no.

Desde mi experiencia personal, las razones por las que escogí mi carrera, la firmeza con la que casi antes de nacer sabía que haría un MBA y los retos profesionales que he tenido la oportunidad de experimentar, cada día más más me llevan a la siguiente conclusión:

1. Es importante tener claro qué nos gusta y qué no, difícilmente tendrán éxito haciendo algo que no les gusta
2. Sin embargo, si bien es clave saber qué queremos hacer y a dónde queremos llegar, también es fundamental entender que el camino no siempre, yo diría que casi nunca, es derecho y que el secreto está en cómo manejamos las curvas y desvíos que la vida planifica para nosotros a nuestras espaldas

Si me preguntaran qué me ha llevado a tener éxito en mi carrera, esto es lo que les puedo compartir:

1. Siempre me ha gustado mi trabajo, lo hago con pasión
2. Mientras siento que estoy aprendiendo, me siento motivada
3. Si ya no tengo esa motivación del aprendizaje, siempre llega una alternativa y no dejo ir la oportunidad
4. Busco mejorar lo que me entregan y siempre enseñar a los equipos bajo mi responsabilidad
5. Por cierto, siento gran compromiso y responsabilidad con mis colaboradores, si no contribuyo con su desarrollo y crecimiento, algo no estaré haciendo bien

Los invito a ser embajadores de la UNIMET con orgullo, dejar con su ejemplo, huella de la calidad de educación a la que han tenido el privilegio de tener acceso. Como muy bien lo expresó Sabrina, ahora llevan sobre sus hombros, no solo el honor, sino también la responsabilidad de representar a esta honorable Universidad, que los ha moldeado como individuos de bien. Felicitaciones a ustedes por los años de empeño y sacrificio para llegar hoy aquí y felicitaciones a sus padres por el apoyo que les han dado a lo largo de su carrera.

Ahora les toca seguir transitando su carrera profesional, éste es uno de los muchos pasos y logros en su camino, dependiendo de sus planes, vendrán postgrados, MBA, Master en Finanzas, Especializaciones, y un sinnúmero de opciones de profesionalización, pero sin duda deben seguir su formación, eso no debe parar, deben siempre actualizarse en cualquiera que sea el camino profesional que emprendan.

Y no nos puede faltar una frase inspiradora ¿verdad? Pues les comparto estas 2 que me gustaron mucho de 2 exitosos y reconocidos personajes:

- Alguien está sentado a la sombra hoy porque alguien plantó un árbol hace mucho tiempo **(Warren Buffett)**. Uds. están a unos días de plantar uno de esos árboles....
- Tu trabajo va a llenar gran parte de tu vida, y la única manera de estar verdaderamente satisfecho es haciendo lo que crees que es un gran trabajo. Y la única manera de hacer un gran trabajo es amar lo que haces. Si aún no lo has encontrado, sigue buscando. No te conformes. Como con todos los asuntos del corazón, lo sabrás cuando lo encuentres **(Steve Jobs)**

Les deseo el mayor de los éxitos y confío en que la historia que escribirán será una logros y orgullo para Venezuela.

Feliz tarde para todos.